

Crossroads



《期末テストを終えて教育相談へ》

三連休をはさんでの期末テストは、納得のいく学習時間が確保できたでしょうか。これまで以上に頑張っている人が増えてきたという話題が職員室でもしばしば出ましたので、進路決定に前向きな姿勢が伝わってきます。事実、私が担当している社会科では、予想していた以上の高得点を取る人もいました。

この時期になって「もっと早くからやっておけばよかった」・「勉強不足だった」・「提出物が期限までにできなかった」という反省が出てくるようでは困ります。どのような理由があれ、結果を真摯に受け止めてほしいと思います。

さて、期末テストの結果を踏まえ、12月1日（火）～4日（金）まで教育相談を実施します。進路説明会や進路便りでもお知らせした通り、この教育相談で私立高校と専修学校の受験校が決定します。ここから先は、「行きたい」という理由だけでは希望が叶わない場面も出てきますが、十分にご理解していただきたいと思います。



《第2回実力テストの実施》

12月1日（火）、2回目の実力テストを実施します（出題範囲は裏面に掲載）。形式や時間などは前回と同様で、2学期中には結果が出る予定です。先日の期末テストでは、名札やリボンをつけていなかったり、靴下の色が気になったりする人がいました。今回は、テスト結果を今後の進路相談の資料にするだけでなく、試験を受ける態度や心構えを確認する機会にもしてほしいと思っています。

《体験入学の感想》

※体験入学等の感想は、一部抜粋して紹介します。

・尾張瀬戸駅からも近く、真っ直ぐ行くだけなので、自転車でも通いやすい。商業科が設置してあり、商業についても学ぶことができる。給食もあるのでクラスの人と交流もでき、お弁当を作る負担もない。アルバイトや免許取得もできる。中学校で習った勉強の復習もあり、きちんと理解してから次に進むことができる。学校全体で少人数なので、教師が全校生徒の顔と名前を知っているのが、アットホームな雰囲気。しかし、定時制なので、入学は簡単でも卒業するのは大変らしい。

（瀬戸窯業定時制：Kさん）